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ATO ME ADM 152/2023

A MESA DA CÂMARA MUNICIPAL DE 
PETRÓPOLIS, NO USO DAS ATRIBUI-
ÇÕES QUE LHE SÃO CONFERIDAS 
PELA LEGISLAÇÃO EM VIGOR,

RESOLVE
Art.1º - NOMEAR, nos termos da Lei nº 
6.749 de 04 de maio de 2010, bem como 
suas alterações posteriores, para ocupar 
o cargo de provimento em comissão de 
Assistente Parlamentar - símbolo CC-4, 
Daniel Osvaldo da Silva, conforme pro-
cesso protocolado sob o nº 1556/2023, 
pelo Gabinete do vereador Dudu. Car-
go vago em função do Ato Me Adm 
151/2023.
Art. 2º - O presente ATO entra em vigor 
na data de sua publicação.
Gabinete da Presidência da Câmara Mu-
nicipal de Petrópolis, em 28 de novembro 
de 2023.

Junior Coruja
Presidente

Fred Procópio
1º Vice-Presidente

Octavio Sampaio
2º Vice-Presidente

Dr Mauro Peralta
1º Secretário

Domingos Protetor
2º Secretário

ATO ME ADM 153/2023

A MESA DA CÂMARA MUNICIPAL DE 
PETRÓPOLIS, NO USO DAS ATRIBUI-
ÇÕES QUE LHE SÃO CONFERIDAS 
PELA LEGISLAÇÃO EM VIGOR,

RESOLVE
Art.1º - NOMEAR, nos termos da Lei nº 
6.749 de 04 de maio de 2010, bem como 
suas alterações posteriores, para ocupar 
o cargo de provimento em comissão de 
Assistente Parlamentar - símbolo CC-4, 
Amanda Barbatti Mariano, conforme pro-
cesso protocolado sob o nº 1565/2023, 
pelo Gabinete da vereadora Júlia Casa-
masso. Cargo vago em função do Ato Me 
Adm 147/2023.
Art. 2º - O presente ATO entra em vigor 
na data de sua publicação, produzindo 
efeitos a partir de 29 de novembro de 
2023.
Gabinete da Presidência da Câmara Mu-
nicipal de Petrópolis, em 28 de novembro 
de 2023.

Junior Coruja
Presidente

Fred Procópio
1º Vice-Presidente

Octavio Sampaio
2º Vice-Presidente

Dr Mauro Peralta
1º Secretário

Domingos Protetor
2º Secretário

ATA DA 41ª SESSÃO DO 2º PERÍODO 
LEGISLATIVO DE 2023

Aos quatorze dias do mês de novembro 
do ano de dois mil e vinte e três, centési-
mo octogésimo ano de Fundação da ci-
dade de Petrópolis, no Salão Plenário da 
Câmara Municipal de Petrópolis, verifica-
do o quórum e havendo número legal, ás 
quatorze horas e vinte e nove minutos, o 
Vereador Octavio Sampaio, declarou 
aberta a presente Sessão com os seguin-
tes dizeres: Feliz a nação cujo Deus é o 
Senhor. Sob a proteção de Deus e em 
nome do povo de Petrópolis damos início 
aos nossos trabalhos. Em seguida, solici-
tou ao Segundo Secretário, o Vereador 
Domingos Protetor que realizasse a leitu-
ra da ata anterior e do expediente. Reali-
zada a leitura da ata anterior, estas resta-
ram aprovada. EXPEDIENTE: Indica-
ções nº: 5476, 5476, 5477, 5479, 5485 à 
5489, 5491 à 5496, 5498, 5499, 5503 à 
5507, 5510 à 5514, 5516, 5517, 5519 à 
5525 e 5527/2023. Terminada a leitura do 
Expediente o Vereador Marcelo Lessa 
solicitou à inversão de pauta e com a 
anuência dos demais Vereadores passou 
a ORDEM DO DIA: Colocado em 2ª dis-
cussão e votação o Projeto de Lei nº: 
1380/2023 do Vereador Junior Paixão. O 
Projeto foi aprovado com 10 votos. Re-
gistre-se que o Vereador Hingo Hammes 
absteve-se do voto. Registre-se a ausên-
cia do Vereador Dudu, do Vereador Fred 
Procópio, da Vereadora Júlia Casamas-
so, e do Vereador Ronaldo Ramos. Colo-
cado em 2ª discussão e votação o Proje-
to de Lei nº: 3114/2023 do Vereador Dr. 
Mauro Peralta. O Projeto foi aprovado 
com 13 votos. Registre-se a ausência do 

Vereador Dudu e do Vereador Fred Pro-
cópio. Registre-se que o Vereador Octa-
vio Sampaio justificou a ausência do Ve-
reador Fred Procópio.  Colocado em 1ª 
discussão e votação o Projeto de Lei nº: 
1393/2023 do Vereador Marcelo Chitão. 
O Projeto foi aprovado com 12 votos. Re-
gistre-se a ausência do Vereador Dudu, 
do Vereador Fred Procópio e do Verea-
dor Júnior Coruja. Registre-se que o Ve-
reador Júnior Coruja assumiu a Presidên-
cia. Colocado em 1ª discussão e votação 
o Projeto de Lei nº: 1750/2023 do Verea-
dor Júnior Coruja. O Projeto foi aprovado 
com 12 votos. Registre-se a ausência do 
Vereador Dudu, do Vereador Fred Procó-
pio e do Gil Magno. Colocado em 1ª dis-
cussão e votação o Projeto de Lei nº: 
8839/2021 do Vereador Eduardo do Blog. 
O Projeto foi aprovado com 12 votos. Re-
gistre-se a ausência do Vereador Dudu, 
do Vereador Fred Procópio e do Verea-
dor Gil Magno. Colocado em discussão e 
votação única a Indicação Legislativa nº: 
3205/2023 do Vereador Domingos Prote-
tor. A Indicação foi aprovado com 12 vo-
tos. Registre-se a ausência do Vereador 
Dudu, do Vereador Fred Procópio e do 
Vereador Júnior Coruja. Colocado em 
discussão e votação única as Indicações 
nº: 0196, 0197 e 0198/2023 do Vereador 
Fred Procópio; 2457, 2458 e 2459/2023 
do Vereador Domingos Protetor; 3765, 
3766 e 3776/2023 do Vereador Marcelo 
Chitão; 4600, 4636 e 4670/2023 do Ve-
reador Júnior Coruja; 4656, 4780 e 
4848/2023 do Vereador Gil Magno; 4889, 
4890 e 4891/2023 do Vereador Junior 
Paixão; 5246, 5247 e 5249/2023 do Ve-
reador Dr. Mauro Peralta; 5425, 5426 e 
5467/2023 do Vereador Marcelo Lessa; 
5426, 5438 e  5440/2023 da Vereadora 
Gilda Beatriz; 5441 e 5442/2023 do Ve-
reador Hingo Hammes; 5456/2023 do 
Vereador Dudu. As Indicações foram 
aprovadas em bloco com 14 votos. Re-
gistre-se a ausência do Vereador Fred 
Procópio. Terminada a ORDEM DO DIA 
o Senhor Presidente, passou a palavra 
aos Senhores Vereadores inscritos para 
fazer uso da tribuna, convidando assim o 
primeiro Vereador: 1) MARCELO LES-
SA, LÍDER DO SOLIDARIEDADE – Ini-
ciou a sua fala cumprimentando os de-
mais Vereadores, os presentes, a im-
prensa e os telespectadores. Disse que 
não tem nada pessoal contra o dono das 
empresas de ônibus e que seu compro-
misso sempre será com a população de 
Petrópolis. Afirmou que está cansado de 
receber reclamações destas empresas e 
que fará o possível para normalizar o ôni-
bus na localidade do Morin. Disse que foi 
a mão de Deus que livrou as pessoas da 
morte no acidente de ônibus no Morin e 
que já notificou a CPTrans solicitando a 
listagem dos ônibus que foram reprova-
dos nas vistorias, pois o ônibus que esta-
va rodando tinha sido reprovado na visto-
ria. Encaminhou um ofício à Segunda 
Promotoria Justiça de Tutela Coletiva de 
Petrópolis, à Dra. Vanessa Katz e proto-
colou um ofício pedindo a intervenção 
das linhas do Morin. Mandou um ofício 
para o gabinete do Prefeito solicitando a 
listagem de todos os ônibus reprovados. 
Pediu apoio dos Vereadores para a apro-
vação de uma Indicação Legislativa, soli-
citando a intervenção de todas as linhas 
do bairro Morin. Fez um apelo ao dono da 
empresa Cascatinha e Petro Ita, para 
que reflita, pois sabe o quanto é difícil 
construir um patrimônio e de uma hora 
para outra ver tudo desmoronar. Pediu 
para o dono das empresas de ônibus que 
tenha humildade e passe as linhas para 
outra empresa. Ressaltou que não pode 
fazer nada além de fiscalizar e denunciar. 
Protocolou um ofício nesta Casa solici-
tando informações a cerca dos links en-
contrados na página de Vereadores da 
Câmara Municipal de Petrópolis. Disse 
que contratou um perito para apurar as 
coisas que vem ocorrendo nas suas re-
des sociais. Ressaltou que foi o Vereador 
que mais atuou na pandemia. Agradeceu 
e despediu-se. 2) DOMINGOS PROTE-
TOR, LÍDER DO PODEMOS – Iniciou a 
sua fala cumprimentando os demais Ve-
readores, os presentes, a imprensa e os 
telespectadores. Agradeceu as mais de 
três mil mensagens que recebeu o para-
benizando nas redes sociais. Falou sobre 
a briga que teve no Terminal Rodoviário 
do Centro que mostrou a falta de segu-
rança no Terminal e pediu para que a se-
gurança pública deem uma atenção a 
antiga rodoviária. Agradeceu e despediu-
-se. 3) DR. MAURO PERALTA, LÍDER 
DO PRTB – Iniciou a sua fala cumpri-
mentando os demais Vereadores, os pre-
sentes, a imprensa e os telespectadores. 
Pediu para que façam os pagamentos do 
RPA antes do feirado. Parabenizou o Ser-
rano Futebol Clube que jogará no sábado 

as quinze horas no Estádio Atílio Marotti 
e que se empatar ou ganhar conquistará 
o acesso a série A2. Falou que o atendi-
mento de saúde da cidade está muito 
precário e que no Pronto Socorro do Alto 
da Serra estão aguardando dez horas 
para fazer um exame. Disse que viu um 
pedido para realizar um exame de colo-
noscopia ao qual o paciente está espe-
rando a um ano e meio. Afirmou que a Lei 
Federal diz que o doente oncológico tem 
que ser atendido no prazo máximo de no-
venta dias. Falou que a obra de psiquia-
tria do Hospital Nelson de Sá Earp, está 
se arrastando e não vai pra frente. Res-
saltou que tem muitos remédios faltando 
nas farmácias populares. Disse que a Vi-
gilância Sanitária exige uma série de nor-
mas e registros dos comerciantes e que 
fez um Requerimento de Informações 
para saber se as farmácias da Prefeitura 
tem analise da potabilidade da água, fir-
ma de resíduos, responsáveis técnicos, 
nobreak, aparelhos para que em caso da 
falta de energia as vacinas e remédios 
que necessitam de refrigeração não se-
jam prejudicados e que gostaria de rece-
ber as respostas da Vigilância Sanitária. 
Agradeceu e despediu-se. 4) JÚLIA CA-
SAMASSO, LÍDER DO PSOL – Iniciou a 
sua fala cumprimentando os demais Ve-
readores, os presentes, a imprensa e os 
telespectadores. Falou sobre o transpor-
te público da cidade e que participou da 
reunião do COMUTRAN. Leu uma carta 
de um aluno João Victor, que estava den-
tro do ônibus que perdeu o freio na loca-
lidade do Morin e que foi muito impactan-
te para os moradores da rua e também 
para as pessoas que estavam dentro do 
transporte público. Falou que os motoris-
tas e cobradores ao cumprirem seu tra-
balho estão correndo riscos. Pediu ao 
Poder Executivo que faça uma interven-
ção na empresa, pois a população de 
Petrópolis está sofrendo com a viação 
Petro Ita e Cascatinha. Falou sobre a 
crescente dos casos de estupro no Brasil 
que até o meio deste ano a cada oito mi-
nutos, uma mulher ou menina é estupra-
da no País. Disse que na verdade não os 
casos de estupro que estão aumentando 
e sim as denuncias e que as mulheres 
estão se sentindo cada vez mais seguras 
para fazerem as denuncias. Convidou a 
todos para um evento na UNIFASE, às 
dezenove horas para construir as diretri-
zes para a capacitação dos funcionários 
da saúde na colocação do Dil e ampliar a 
colocação de Dil no município. Disse que 
conseguiu em conjunto com o Deputado 
Federal Glauber Braga, uma Emenda Im-
positiva federal para compras de Dil e 
materiais para capacitação da equipe de 
saúde para a colocação do Dil. Agrade-
ceu e despediu-se. 5) GILDA BEATRIZ, 
LÍDER DO PSD – Iniciou a sua fala cum-
primentando os demais Vereadores, os 
presentes, a imprensa e os telespectado-
res. Fez um apelo ao Poder executivo 
para que coloque ventiladores e bebedo-
res em vários setores públicos. Disse que 
viu que em algumas salas de aula não 
tem ventiladores e que os alunos e pro-
fessores passam mal. Cobrou o Poder 
Executivo a falta de insumos nos atendi-
mentos odontológicos, pois visitou o 
Centro Odontológico e viu que o setor do 
raio X não esta funcionando há quatro 
meses. Ressaltou que está faltando o re-
velador do raio X, fixador, cera sete para 
emoldurar próteses, registro de mordida, 
gesso tipo três para próteses e alginato 
para próteses dentarias. Disse que viu fi-
xadores todos com validade de agosto de 
dois mil e vinte e três. Questionou quem 
é o responsável por encaminhar estes 
insumos, pois já seria encaminhado fora 
da validade. Disse que protocolou hoje 
uma representação no Tribunal de Con-
tas do Estado contra o Prefeito Municipal, 
sobre os contratos milionários que a Pre-
feitura assinou com o escritório Sardinha 
Advogados, que foram contratados para 
defender o município na ação do ICMS. 
Lembrou que protocolou em agosto um 
Requerimento de Informação pedindo in-
teiro teor de processo de contratação e 
que só trinta dias depois chegou a res-
posta dizendo que era para comparecer a 
Secretaria de Fazenda e analisar pes-
soalmente os processos e quando che-
gou na Secretaria só tinha um projeto a 
disposição, sendo que são dois para ana-
lise. Disse que o TCE decidiu que os mu-
nicípios de Campo dos Goytacases, 
Magé, Guapimirim, São Gonçalo, Casimi-
ro de Abreu e Angra dos Reis, estão proi-
bidos de pagarem honorários aos escritó-
rios de advocacia contratados em condi-
ções indênticas as da cidade de Petrópo-
lis. Já foram gastos mais de dezessete 
milhões de reais, e restam pagar mais 
vinte e oito milhões de reais. Protocolou a 
denuncia para que possam suspender o 

pagamento que ainda falta, pois da para 
fazer muitas obras com este dinheiro. 
Agradeceu e despediu-se. 6) EDUARDO 
DO BLOG, LÍDER DO REPUBLICANOS 
– Iniciou a sua fala cumprimentando os 
demais Vereadores, os presentes, a im-
prensa e os telespectadores. Disse que o 
Prefeito Rubens Bomtempo se compro-
meteu em viabilizar um posto físico da 
Guarda Civil dentro da rodoviária do cen-
tro. Falou que passam cerca de quarenta 
mil pessoas por dia no Terminal Rodoviá-
rio Centro e que estas pessoas estão pe-
dindo socorro, por conta das brigas de 
moradores em situação de rua. Disse que 
muitas vezes a mulher que sofre o assé-
dio na rodoviária do Centro, tem medo de 
denunciar. Falou do assalto que aconte-
ceu em frente ao obelisco, onde um gru-
po perseguiu e agrediu um menor e que 
conta com o trabalho da Policia Militar 
para identificar quem cometeu esse cri-
me. Participou de um café com o Prefeito 
o qual “empurrou com a barriga” o assun-
to das emendas impositivas. Avisou ao 
Prefeito que se as Emendas não forem 
liberadas, pedirá a cassação do Prefeito, 
pois a não execução das emendas gera 
improbidade e crime de responsabilida-
de. Disse que é muito importante a proxi-
midade entre o Legislativo e o Executivo 
e que tem que ser uma relação equilibra-
da e de respeito entre os poderes. Falou 
que espera que o Prefeito execute as 
Emendas Impositivas, pois são pautas 
para melhoria dos serviços da cidade e 
que desta vez seja feito o que foi dito na 
reunião. Agradeceu e despediu-se. Re-
gistre-se que o Vereador Domingos Pro-
tetor assumiu a Presidência. 7) OCTAVIO 
SAMPAIO, LÍDER DO UNIÃO BRASIL 
– Iniciou a sua fala cumprimentando os 
demais Vereadores, os presentes, a im-
prensa e os telespectadores. Disse que 
está Casa destinou quinze milhões para 
o bem da população, para serviços de 
saúde, educação e outras áreas carentes 
de recurso. Falou que faltam cerca de 
quarenta e cinco dias para que o Gover-
no aplique os recursos para os locais 
onde foram destinados. Ressaltou que 
acha muito difícil que o Prefeito consiga 
fazer isto e que o Prefeito foge da lei igual 
o diabo foge da cruz, pois o Prefeito nun-
ca cumpre a lei, haja visto a quantidade 
de processos que ele sofre. Disse que 
solicitou uma poda de árvore na região 
de Cascatinha e que foi atendida pela 
COMDEP. Parabenizou toda equipe da 
COMDEP pelo serviço executado. Regis-
tre-se que o Primeiro Secretário, o Verea-
dor Dr. Mauro Peralta informou que a 
Comissão Especial sobre a Problemática 
dos Fios Pendurados nos Postes na Ci-
dade, conforme Requerimento CMP nº: 
5393/2023, será composta pelos seguin-
tes Vereadores: Presidente, o Vereador 
Marcelo Lessa (SOLIDARIEDADE); 
Membros: o Vereador Hingo Hammes 
(UNIÃO BRASIL); o Vereador Fred Pro-
cópio (PL); o Vereador Marcelo Chitão 
(PL); o Vereador Dr. Mauro Peralta 
(PRTB). Terminada a FALA DOS VERE-
ADORES e NADA MAIS HAVENDO A 
TRATAR, a Presidência, às dezesseis 
horas e nove minutos declarou encerrada 
a sessão, convocando os Senhores Vere-
adores para a próxima sessão, que ocor-
rerá em seguida. Escrevo, atesto e assi-
no para fazer constar, Victor Mendes de 
Souza, Assessor para Procedimentos 
Públicos. Registre-se e publique-se.

Victor Mendes de Souza

ATA DA 42ª SESSÃO DO 2º PERÍODO 
LEGISLATIVO DE 2023

Aos quatorze dias do mês de novembro 
do ano de dois mil e vinte e três, centési-
mo octogésimo ano de Fundação da cida-
de de Petrópolis, no Salão Plenário da 
Câmara Municipal de Petrópolis, verifica-
do o quórum e havendo número legal, às 
dezesseis horas e dez minutos, o Senhor 
Presidente o Vereador Júnior Coruja, de-
clarou aberta a presente Sessão com os 
seguintes dizeres: Feliz a nação cujo 
Deus é o Senhor. Sob a proteção de Deus 
e em nome do povo de Petrópolis damos 
início aos nossos trabalhos. Em seguida, 
solicitou ao Primeiro Secretário, o Verea-
dor  Dr. Mauro Peralta que realizasse a 
leitura do expediente. EXPEDIENTE: 
Projeto de Lei nº: 5369/2023 do Vereador 
Hingo Hammes; Projeto de Lei nº: 5484, 
5528 e 5535/2023 do Vereador Júnior Co-
ruja; 5529/2023 do Vereador Júnior Pai-
xão; Projeto de Lei nº: 5526/2023 da Ve-
readora Júlia Casamasso; GP Diversos 
nº: 573/2023 (CMP nº: 5497/2023); Re-
querimento de Informação nº: 5531/2023 
da Vereadora Júlia Casamasso; Requeri-
mento de Informação nº: 5539/2023 do 
Vereador Hingo Hammes; Indicação Le-
gislativa nº: 5473, 5475 e 5490/2023 do 

Vereador Junior Paixão; Indicação Legis-
lativa nº: 5533 e 5534/2023 do Vereador 
Júnior Coruja; Indicação nº: 5530/2023. 
Terminada a leitura do Expediente o Vere-
ador Domingos Protetor solicitou à inver-
são de pauta e com a anuência dos de-
mais Vereadores passou a ORDEM DO 
DIA: Colocado em 2ª discussão e vota-
ção o Projeto de Lei nº: 9306/2021 do 
Vereador Gil Magno. O Projeto foi aprova-
do com 14 votos. Registre-se a ausência 
do Vereador Fred Procópio. Colocado em 
1ª discussão e votação o Projeto de Lei 
nº: 2607/2023 da Vereadora Júlia Casa-
masso. O Projeto foi aprovado com 10 
votos. Registre-se que o Vereador Dr. 
Mauro Peralta absteve-se do voto. Regis-
tre-se a ausência do Vereador Fred Pro-
cópio, do Vereador Júnior Coruja, do Ve-
reador Marcelo Chitão e do Vereador Oc-
tavio Sampaio. Colocado em 1ª discus-
são e votação o Projeto de Lei nº: 
5374/2022 do Vereador Marcelo Lessa. O 
Projeto foi aprovado com 12 votos. Regis-
tre-se a ausência do Vereador Dudu, do 
Vereador Fred Procópio e do Vereador 
Júnior Coruja. Colocado em discussão e 
votação única o Requerimento de Inclu-
são nº: 5537/2023 do Vereador Marcelo 
Lessa. O Requerimento foi aprovado com 
11 votos. Registre-se a ausência do Vere-
ador Dudu, do Vereador Fred Procópio e 
do Vereador Júnior Coruja do Vereador 
Ronaldo Ramos. Colocado em discussão 
e votação única a Indicação nº: 5530/2023 
do Vereador Marcelo Lessa. A Indicação 
foi aprovada com 11 votos. Registre-se a 
ausência do Vereador Dudu, do Vereador 
Fred Procópio e do Vereador Júnior Coru-
ja do Vereador Ronaldo Ramos. Coloca-
do em 2ª discussão e votação os Projetos 
de Resolução nº: 1019 e 3891/2023 do 
Vereador Hingo Hammes; 1452/2023 do 
Vereador Fred Procópio; 1599/2023 do 
Vereador Octavio Sampaio; 1948/2023 
do Vereador Hingo Hammes e do Verea-
dor Fred Procópio; 2734/2023 do Verea-
dor Domingos Protetor; 2753 e 2755/2023 
do Vereador Dr. Mauro Peralta; 
3169/2023 do Vereador Júnior Coruja; 
3981/2023 do Vereador Junior Paixão; 
4609 e 4610/2023 da Vereadora Júlia Ca-
samasso. Os Projetos foram aprovados 
em bloco com 14 votos. Registre-se a au-
sência do Vereador Fred Procópio. Regis-
tre-se que a Vereadora Júlia Casamasso 
pediu DESTAQUE ao Projeto de Resolu-
ção nº: 3253/2023 do Vereador Octavio 
Sampaio. O Projeto foi aprovado com 13 
votos. Registre-se que a Vereadora Júlia 
Casamasso votou contra o Projeto. Re-
gistre-se a ausência do Vereador Fred 
Procópio. Colocado em discussão e vota-
ção única a Indicação Legislativa nº: 
2487/2023 da Vereadora Gilda Beatriz. A 
Indicação foi aprovada com 10 votos. 
Registre-se a ausência do Vereador 
Dudu, do Vereador Fred Procópio e do 
Vereador Júnior Coruja, do Vereador Jú-
nior Paixão e do Vereador Ronaldo Ra-
mos. Colocado em discussão e votação 
única as Indicações nº: 0133, 0134 e 
0214/2023 do Vereador Fred Procópio; 
2670, 2671 e 2673/2023 do Vereador Do-
mingos Protetor; 4746, 4750 e 4838/2023 
do Vereador Marcelo Chitão; 5354/2023 
do Vereador Dr. Mauro Peralta; 5468, 
5469 e 5471/2023 do Vereador Marcelo 
Lessa. As Indicações foram aprovadas 
em bloco com 14 votos. Registre-se a au-
sência do Vereador Fred Procópio. Termi-
nada a ORDEM DO DIA o Senhor Presi-
dente, passou a palavra aos Senhores 
Vereadores inscritos para fazer uso da 
tribuna, convidando assim o primeiro Ve-
reador: 1)MARCELO LESSA, LÍDER DO 
SOLIDARIEDADE – Iniciou a sua fala 
cumprimentando os demais Vereadores, 
os presentes, a imprensa e os telespecta-
dores. Agradeceu aos Vereadores pelo 
apoio ao Projeto do Moto Táxi e ao Prefei-
to que colocou o projeto no Diário Oficial. 
Disse que desde dois mil e dezenove vem 
batalhando por este projeto e que com 
muita luta voltou a esta Casa e conseguiu 
aprovação do projeto. Falou que o projeto 
já está na fase da regulamentação e que 
sentará com o Presidente da CPTrans 
para ver como o projeto vai funcionar. 
Disse que é a favor dos motociclistas que 
andam corretamente e que não apoia as 
motos barulhentas. Falou que hoje é um 
momento marcante na sua vida politica. 
Lembrou que fez uma lei para acabar 
com a cobrança das sacolas nos super-
mercados e que precisam fazer leis que 
beneficiem o povo. Falou sobre a indica-
ção que fez para intervenção da linha do 
Morin e que não tem nada contra o em-
presário, mas está a favor do povo. Agra-
deceu e despediu-se. 2) DOMINGOS 
PROTETOR, LÍDER DO PODEMOS – 
Iniciou a sua fala cumprimentando os de-
mais Vereadores, os presentes, a impren-
sa e os telespectadores. Disse que vem 

falando do ‘Natal Imperial” há quatro me-
ses, mostrando que nada está sendo fei-
to. Leu nos jornais Diário de Petrópolis e 
Correio da Manhã, que a Prefeitura não 
conseguiu patrocínio para o “Natal Impe-
rial”. Falou que “Natal Imperial” atrai turis-
ta e gera empregos, trazendo recursos 
para a cidade. Ressaltou que Petrópolis 
vive do turismo e que se a cidade não ti-
ver um turismo forte, não sustentará o 
comércio e a industria hoteleira. Disse 
que tem descumprimento de leis que obri-
ga a Prefeitura a obedecer datas, mas 
nada é cumprido. Falou que espera que a 
Prefeitura possa agilizar o “Natal Impe-
rial” que venha atrair os turistas. Visitou o 
Curral Municipal e viu que o curral se en-
contra numa situação lastimável. Ressal-
tou que a Guarda Civil faz um trabalho 
maravilhoso junto aos funcionários da 
COBEA, mas os equipamentos estão to-
talmente defasado, precisando de refor-
ma. Fez uma Emenda Impositiva para a 
reforma completa do curral. Falou que 
participou da reunião com o Prefeito para 
tratar das Emendas Impositivas, mas o 
que foi falado foi sobre projetos que a 
Prefeitura enviará a esta Casa. Disse que 
o Governo Lula tem trinta e oito Ministé-
rios e a Prefeitura de Petrópolis tem vinte 
e duas Secretarias e que não precisam 
criar mais Secretarias criando mais des-
pesas. Ressaltou que precisam ter Secre-
tarias mais dinâmicas e mais competen-
tes em tudo que é feito. Pedirá um infor-
mações sobre a obra na localidade do 
Vila Militar (Rua Itália), da escadaria na 
Rua Olga Castrioto e também na Rua 1º 
de Maio que viveu um “jogo de empurra” 
e agora parece que a Prefeitura assumiu 
a obra, mas não sabe a data de começo 
de obras. Disse que a cidade de Petrópo-
lis tem que ser uma cidade segura com os 
índices de criminalidade baixo. Parabeni-
zou a segurança pública da cidade, mas o 
povo quer mais segurança. Agradeceu e 
despediu-se. 3) DR. MAURO PERALTA, 
LÍDER DO PRTB – Iniciou a sua fala 
cumprimentando os demais Vereadores, 
os presentes, a imprensa e os telespecta-
dores. Falou que hoje às dezenove horas 
terá na UCP a palestra “Conhecendo o 
Paquistão” com os amigos Azim Zafar, 
Nadim, Nazar, Ilzas Hamed Zafar. Agra-
deceu ao Pedro Botelho, a Julia e ao Ber-
nardo, todos da frente contra o aborto, 
pelo churrasco em Itaipava no aniversário 
do Pedro Botelho. Agradeceu também ao 
Bernardo Filho, ao Paulo Magno Gefroa, 
pela solenidade dos novos associados do 
Lions Clube Quitandinha. Disse que no 
próximo domingo o Lions Centro fará se-
tenta anos e terá um almoço de adesão 
na Casa de Portugal. Falou que a Traves-
sa Henrique Perdigão no bairro Bingen 
esta cheio de crateras e também com 
cracudos. Pediu ao Coronel da PM que 
faça uma visita na localidade e oficiou a 
Prefeitura para que asfalte a rua. Disse 
que tem um abaixo assinado reclamando 
do som do estabelecimento Outbêco, pois 
o bar não tem isolamento acústico. Res-
saltou que não é contra o empresariado, 
mas é preciso que se faça um isolamento 
acústico. Disse que fará uma emenda no 
projeto de obrigatoriedade das profissio-
nais de libras para tirar a palavra “doula”, 
pois não vai aumentar a infecção hospita-
lar e criar problemas. Falou que se depen-
der deste Vereador, nenhum aumento de 
Secretaria ou agencia reguladora terá seu 
voto, pois as pessoas precisam de remé-
dios, levam um ano para terem exames, 
tem que entrar numa fila e que mandam as 
pessoas para Teresópolis. Falou que fica 
preocupado com o Projeto de Moto Táxi, 
pois a CPTrans não consegue colocar a lei 
do adesivo do ano de fabricação atrás dos 
coletivos, como fiscalizará o moto táxi. 
Ressaltou que a CPTrans ainda não tem 
reboque. Citou o evento no parque de ex-
posição de Itaipava em que os agentes 
estavam travando o trânsito, pois não fo-
ram treinados para a função. Afirmou que 
a cidade tem mais de dois mil RPAs na 
Secretaria de Saúde, em que o almoço 
não chega na hora, não tem como dar o 
voto para aumentar a despesa para nada. 
Disse que fará o possível para que a po-
pulação tenha melhor saúde, melhor edu-
cação, melhor transporte e consequente-
mente melhor qualidade de vida. Agrade-
ceu e despediu-se. Terminada a FALA 
DOS VEREADORES e NADA MAIS HA-
VENDO A TRATAR, a Presidência, às 
dezessete horas e trinta minutos declarou 
encerrada a sessão, convocando os Se-
nhores Vereadores para a próxima ses-
são, que ocorrerá em vinte e dois de no-
vembro de dois mil e vinte e três, às qua-
torze horas. Escrevo, atesto e assino 
para fazer constar, Victor Mendes de 
Souza, Assessor para Procedimentos Pú-
blicos. Registre-se e publique-se.

Victor Mendes de Souza

CÂMARA MUNICIPAL DE PETRÓPOLIS
PUBLICAÇÃO OFICIAL - 29/11/2023

Gabriel Miranda – estagiário

Petrópolis completa oito 
meses sem reboque: a Compa-
nhia Petropolitana de Trânsito e 
Transportes (CPTrans) está des-
de o dia 10 de março deste ano 
sem caminhões-reboque para 
remoção de veículos. Para tentar 
resolver a situação, a Prefeitura 
realizou no dia 08/11 uma licita-
ção para a locação de caminhões-
-reboque com motorista/ope-
rador, pelo prazo de 12 (doze) 
meses e o resultado foi negativo. 

Segundo informações do 
portal de licitações, as duas em-
presas concorrentes para reali-
zar esse serviço não consegui-
ram ser aprovadas no processo. 
A primeira foi certificada que 
os documentos não atendiam as 
especificações técnicas descri-
tas no Termo de Referência, em 
especial por ausência de com-
provação, de três termos: das 
Microempresas e Empresas de 
Pequeno Porte, da comprovação 
de preços e da abertura de licita-
ção. A empresa também falhou 
nos subitens.

A segunda empresa foi ina-
bilitada, pois descumpriu dois 
itens. Sendo os índices de liqui-
dez abaixo do exigido no Edital. 
A licitante apresentou índice de 
liquidez de 0,51, e o edital exige 

1,0 e também pela ausência de 
comprovação de experiência an-
terior com relação aos itens qua-
tro (Locação de Empilhadeira) e 
cinco (Locação de Minicarrega-
deira).

O que previa a licitação 
dos reboques

Segundo o edital, seria reali-
zada a contratação de uma empre-
sa especializada na prestação de 
serviços e locação de caminhões-
-reboque, com motorista/opera-
dor para remoção de veículos es-
tacionados de maneira irregular 
ou encontre-se em visível estado 
de abandono.

A licitação prevê que: na pes-
quisa de preço serão locados 02 
(dois) caminhões plataforma com 
capacidade de carga, também se-
rão realizadas locações diárias 15 
caminhões plataformas. Segundo 
as necessidades operacionais e 
eventuais situações de maior gra-
vidade, poderão ser solicitados até 
04 (quatro) reboques adicionais 
com motorista. A proposta prevê 
a possibilidade de locação de mini 
carregadeira.

Licitação para a prestação 
de serviço de apoio viário

Realizada na última sexta-
-feira (24), a licitação para a con-
tratação de prestação de serviço 

consta como aguardando, no site 
da CPTrans. O pregão gerou algu-
mas perguntas e respostas, pois no 
edital não estava claro alguns ter-
mos propostos pela Companhia 
Petropolitana de Trânsito e Trans-
portes (CPTrans). O questiona-
mento foi no termo: Comprovação 
de que seus empregados realiza-
ram cursos de primeiros socorros 
e legislação de trânsito fornecido 
por autoescola capacitada, onde 
foi esclarecido que: “Em relação à 
comprovação, é necessário apenas 
declaração de empresas capacita-
das em dar os respectivos cursos 
aos funcionários solicitados por 
esta companhia”.

A licitação de apoio viário 
seria para os serviços desempe-
nhados dos agentes da CPTrans, 
conforme a descrição abaixo: or-
denamento de área de estaciona-
mento; informação e orientação 
aos motoristas; mobilização de 
equipamentos de apoio auxiliares; 
orientação os operadores de ôni-
bus de turismo quanto estaciona-
mento correto; direcionamento de 
pedestres; e outras operações de 
tráfego.


